

PROGRAMME DES JARDINS COMMUNAUTAIRES CDN-NDG

LISTE D'ATTENTE - FORMULAIRE D'INSCRIPTION

CONDITIONS D'ADMISSIBILITÉ AU PROGRAMME

- Être âgé de 18 ans et plus au moment de l'inscription;
- Résider sur le territoire de la Ville de Montréal OU détenir une carte d'attestation d'identité et de résidence émise par l'arrondissement (en lien avec la Politique d'accès sans peur);

Lorsqu'un jardinet devient vacant, l'organisme mandaté par la Ville, LE DÉPÔT, communiquera avec la personne sur la liste d'attente pour lui offrir selon l'ordre de priorité en vigueur et mettre à jour ses coordonnées. La priorité est accordée aux personnes qui résident à CDN-NDG. L'attribution est réalisée en fonction du secteur (CDN ou NDG ou autre arrondissement). Une pièce d'identité et une preuve de résidence sont exigées. Les regroupements d'individus ne sont pas admissibles.

IDENTIFICATION

NOM DE FAMILLE	IDENTITÉ DE GENRE ☐ Homme ☐ Femme Je m'identifie comme: _____
PRÉNOM	
ADRESSE (numéro, rue, no. appartement, ville, code postal)	SECTEUR ☐ CDN ☐ NDG ☐ Autre arrondissement
TÉLÉPHONE	BESOINS PARTICULIERS ☐ J'ai besoin d'un jardinet surélevé ☐ J'ai besoin d'un jardinet adapté
COURRIEL	
DATE DE SOUMISSION	HEURE DE SOUMISSION

INFORMATIONS SUPPLÉMENTAIRES

En vous inscrivant, vous acceptez que la Ville de Montréal et LE DÉPÔT collectent et utilisent vos renseignements personnels dans le cadre de ce Programme.

Pour de plus amples informations sur le programme, veuillez consulter le **Cahier de fonctionnement des jardins communautaires de CDN-NDG** en vigueur, disponible sur le site web de l'arrondissement ou communiquez avec LE DÉPÔT au (514) 438-4680 ext. 229.

TRANSMETTRE VOTRE DEMANDE

- Par courriel: jardins.communautaires@depotndg.org
- Point de chute et par la poste : LE DÉPÔT (Att: Jardins communautaire CDN-NDG)
6505 avenue Somerled, Montréal, QC, H4V 1S7
- Point de chute (CDN): Centre Communautaire Mountain Sights (heures d'ouvertures)
5111 Paré, Montréal, QC H4P 1P4
Déposez à la réception une enveloppe scellée à l'attention de
LE DÉPÔT (Jardins communautaires CDN-NDG)

CDN-NDG COMMUNITY GARDEN PROGRAM

WAITING LIST - REGISTRATION FORM

PROGRAM ELIGIBILITY REQUIREMENTS

- Be aged 18 and over at the time of registration.
- Be a resident of the City of Montreal OR hold an identity and residence certificate issued by the borough (in connection with the Fearless Access Policy);

When a garden plot becomes vacant, the City mandated non-profit organization, LE DÉPÔT, will contact the person on the waiting list to offer it to them according to the order of priority in effect and to update their contact information. Priority is given to people who reside in CDN-NDG. The allocation is made according to the sector (CDN or NDG or other borough). Proof of identity and proof of residence are required. Groups of individuals are not eligible.

IDENTIFICATION

LAST NAME	GENDER IDENTITY ☐ Male ☐ Female I identify myself as: _____
FIRST NAME	
ADDRESS (number, street, apartment no. city, postal code)	SECTOR ☐ CDN ☐ NDG ☐ Other borough
TELEPHONE NUMBER	SPECIAL NEEDS ☐ I need a raised garden bed ☐ I need an adapted raised garden bed
EMAIL	
DATE OF APPLICATION	TIME OF APPLICATION

ADDITIONAL INFORMATION

By registering, you agree that the City of Montréal and the DÉPÔT may collect and use your personal information within the framework of this Program.

For more information on the program, please consult the current CDN-NDG *Reference guide for community gardens*, available on the borough's website or contact LE DÉPÔT at (514) 438-4680 ext. 229.

SEND YOUR APPLICATION

- By email: jardins.communaux@depotndg.org
- Drop-off point and by mail : THE DEPÔT (Att: Community gardens CDN-NDG)
6505 avenue Somerled, Montréal, QC, H4V 1S7
- Drop-off point (CDN) : Mountain Sights Community center (opening hours only)
5111 Rue Paré, Montréal, QC H4P 1P4
(Leave a sealed envelope at reception for the attention of THE DEPOT CDN-NDG Community)